

Resumen semanal

Síntesis de las noticias **nacionales** más relevantes de la semana



Marco Montez/ La República

COSTA RICA DIJO "SÍ"

Miles de personas festejaron el domingo pasado el desenlace del referéndum en el cual ganó el "sí" a la ratificación del Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos (Cafta) con un 52,6% de los votos a favor, mientras que el "no" fue apoyado por el 48,3% de los electores.

HECHO PRINCIPAL

PRIMER REFERENDUM TRANSCURRIRIO CON EXITO

El primer referéndum que convocó a los costarricenses a las urnas el domingo pasado transcurrió sin grandes problemas y puso al país en primera plana de los medios de comunicación internacionales.

La consulta popular se celebró en un ambiente pacífico y de ejemplarizante democracia, según lo afirmó la misión de observadores de la Organización de los Estados Americanos.

LA REPUBLICA fue el medio de comunicación pionero en promover el referéndum como la vía más democrática y expedita para resolver el futuro del Cafta en el país.

Esto tras más de dos años de

espera de su aprobación en el Congreso.

La consulta popular logró ponerle fin a lo que se había convertido en un creciente enfrentamiento entre dos sectores que tenían dividido al país.

LO DESTACADO

Avanza la apertura de seguros

La semana fue clave para la apertura en seguros. Primero, vía referéndum, se aprobó el Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos que permitirá la ruptura del monopolio del Instituto Nacional de Seguros (INS). Además, el interés de los megabancos privados por ingresar a este mercado se activa, tanto que el INS establece convenios con algunos para la comercialización, como en el caso de Scotiabank.

Atlas negocia su venta con Mabe

El acuerdo previo para la compra, por \$72 millones, de la empresa costarricense Atlas Eléctrica, por parte de la gigante mexicana Mabe fue una sorpresa para el incipiente mercado de valores del país. El anuncio se dio tras meses de negociaciones.

ICE listo para competir en cuatro años

El Instituto Costarricense de Electricidad (ICE) estaría listo para competir en cuatro años. Ese es el tiempo que le demandará a la institución actualizar su tecnología, fortalecer sus servicios, capacitar al personal y agilizar los procesos de contratación administrativa.